

# "Esto soluciona mucho la vida": Vecinos de Villa Mininco celebran apertura de su primera farmacia

**La nueva instalación, cuya iniciativa fue de CMPC acerca el acceso a medicamentos y productos esenciales a más de 5.000 personas que antes debían viajar hasta 40 minutos para obtenerlos. El espacio marca un hito en equidad territorial y calidad de vida para la comunidad.**

"La verdad, hacía falta una farmacia en Villa Mininco". Con esas palabras, Alejandro De la Hoz, vecino de Villa Mininco resumía su emoción con la puesta en marcha de la primera farmacia del sector. Durante años, si alguien en la Villa se enfermaba, necesitaba una crema, un jarabe para su hijo o simplemente renovar sus remedios, había que armarse de paciencia: subirse a un bus, recorrer más de 40 minutos hasta Angol o una hora hasta Nacimiento, y confiar en encontrar todo lo que se necesitaba. Pero eso ya es historia.

Hoy, Villa Mininco por fin tiene su propia farmacia. Y no es cualquier farmacia: es un espacio moderno, surtido y pensado especialmente para los más de 5.000 vecinos de este pueblo que durante mucho tiempo vivieron con el acceso a la salud lejos de casa.

"Antes de la puesta en marcha de esta farmacia, teníamos que ir a Angol, Collipulli o Nacimiento a buscar medicamentos. Ahora, lo tenemos aquí, lo que ahorra tiempo y dinero, ya que no hay que tomar un bus para ir a comprar, y eso soluciona mucho la vida, especialmente a los adultos mayores", señaló Flavio Venegas, vecino de la Villa.

El proyecto es posible gracias a una alianza entre CMPC, la Municipalidad de Collipulli y fundación Fracción Comuna Sin Farmacia, quienes a través de una Mesa Tripartita priorizaron esta iniciativa.

Jacqueline Salazar llegó hace 2 años a Villa Mininco, desde la Región Metropolitana. Para ella, fue difícil acostumbrarse a la

vida en este sector, ya que en su comuna de origen tenían disponible farmacias en todos lados, mientras que en Villa Mininco, era todo lo contrario. "Es importante para la gente que necesita sus medicamentos, especialmente para las personas de la tercera edad, es bonito tener una farmacia para ellos y para la comunidad. Es una buena oportunidad para la Villa", comentó.

El espacio cuenta con atención de lunes a jueves, de 9:00 a 19:00 horas y viernes de 09:00 a 18:00 y ofrecerá más de 8.000 productos, muchos de ellos disponibles también a través de la plataforma Fracción.cl, con entrega en un máximo de 72 horas. Todo esto, en un punto fijo ubicado en Manuel Rodríguez 255.

"Estamos muy contentos de estar en la primera farmacia de Villa Mininco. Queremos que los vecinos vengan, consulten qué medicamentos están disponibles y, sobre todo, nos cuenten qué necesitan, porque a partir de esa demanda iremos ampliando la oferta y ajustando los precios. El compromiso de CMPC es ofrecer acceso real a medicamentos, a bajo costo, sin que las personas tengan que viajar a Collipulli o Angol. Esta farmacia no solo ahorra tiempo y dinero, también mejora la calidad de vida y el desarrollo de toda la comunidad", señaló Cristian Cuitiño, de Relaciónamiento Comunitario Industrias de CMPC.

Para Carolina López, delegada municipal de Villa Mininco, contar con este nuevo servicio en el sector muestra la importancia del trabajo público-privado:



"Tener una farmacia acá mejora enormemente el acceso a la salud, especialmente para nuestros adultos mayores, que muchas

veces tienen dificultades para movilizarse. Acercar este tipo de servicios a la comunidad mejora directamente la calidad de vida de

todos los que vivimos en la Villa, por lo que agradecemos profundamente el trabajo conjunto entre el municipio y el sector privado".